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Ata n° 02/2023. Ao décimo segundo dia do mês de abril de dois mil e vinte e três, às dezesseis

horas, por videoconferência através do Jitsi Meet (https://meet.jit.si/ReuniaoCPGPPGEO),

reuniu-se, ordinariamente, o Comitê Assessor do Programa de Pós-Graduação (CPG) em

Engenharia Oceânica, sob a presidência do Prof. Jeferson Avila Souza. Membros presentes da

CPG: Prof. Liércio André Isoldi, Prof. Mauro de Vasconcellos Real, Prof. Diego de Freitas

Fagundes e Prof. Paulo Roberto de Freitas Teixeira. Também estavam presentes os professores

convidados: Prof. Flávio Medeiros Seibt, Prof. Fábio Costa Magalhães. O Prof. Jeferson iniciou

abordando o Primeiro assunto. Aprovação das atas 06/2022, 07/2022 e 01/2023. Ambas as

atas foram aprovadas por unanimidade. Segundo assunto. Solicitação de prorrogação do

Prazo para Defesa do Projeto de Dissertação do aluno Caio Yan Pimpão Ramson, orientado

do Professor Diego Fagundes. A situação do aluno, o qual já ultrapassou o tempo máximo para

defesa de seu projeto de dissertação, foi discutida e ficou decidido que o mesmo teria,

impreterivelmente, até trinta e um de maio de dois mil e vinte e três para realizar a defesa.

Caso a defesa não seja realizada até a data final estipulada, o mesmo será desligado do

programa. Terceiro Assunto. Solicitação de prorrogação de Prazo para Defesa do aluno

Luciano Vasconcelos Rocha, orientado do Professor Diego de Freitas Fagundes. Após

discussão, foi observado que computados todos os prazos possíveis para prorrogação (doze

meses de COVID e seis meses do regimento da FURG), o aluno tem até trinta de agosto de dois

mil e vinte e três para realizar a defesa final de sua dissertação. Quarto assunto. Pedido de

Coorientação do discente Mauricio da Silva Moreira. O discente convidou os professores João

Henrique Corrêa de Souza e Carlos Eduardo Marcos Guilherme para coorientar seu trabalho.

Após análise pelos membros presentes, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Quinto

assunto. P pendentes: Caio Yan Pimpão Ramson, Diego de Oliveira Pinheiro e Luis Antonio

Matile Cascell. A situação dos alunos, os quais já ultrapassaram o tempo máximo para defesa

de seus respectivos projetos de dissertação, foi discutida e ficou decidido que os mesmos

terão, impreterivelmente, até trinta e um de maio de dois mil e vinte e três para realizar a

defesa. Caso a defesa não seja realizada até a data limite, os mesmos serão desligados do

programa. Sexto assunto. Oferta de disciplinas para o 1º semestre letivo de 2023. A lista com

as disciplinas vigentes para o semestre letivo 1/2023 foi apresentada à CPG. Sétimo assunto.

Calendário do PPGEO. O calendário do PPGEO foi apresentado aos presentes. O Prof. Paulo,

sugeriu que nos próximos semestres este fosse sincronizado com o calendário da graduação. O

Prof. Flávio comentou que possivelmente existe algum erro no calendário, visto que o segundo

semestre ficou apenas com 12 semanas. O professor Jeferson ficou de verificar a situação

apontada pelo Prof. Flávio. O Calendário foi aprovado por unanimidade. Oitavo assunto.

Distribuição de orientações. Visando diminuir a heterogeneidade no número de orientados de

cada professor, foram discutidas formas para amenizar este problema. O Prof. Jeferson sugeriu

eliminar do processo seletivo a necessidade do candidato escolher previamente o orientador.

Ele comentou também, que deve ser feita uma orientação (distribuição) dos novos

ingressantes, mas que alunos que já tenham algum tipo de vínculo com seu possível orientador

(TCC, IC,…) não deveriam ser redirecionados a outros professores. O Prof. Diego sugeriu que o

aluno, quando da inscrição no processo seletivo, definisse apenas a linha de pesquisa que

pretende trabalhar. O Professor Liércio lembrou que a necessidade de escolha do orientador no

momento da inscrição foi uma decisão tomada no passado para evitar que os alunos entrassem



“perdidos” no mestrado. Foi uma decisão que teve seu efeito no passado, mas concorda que

talvez seja o momento de mudar. O Prof. Liércio também sugeriu que quem tivesse orientados

não deveria oferecer vagas no próximo processo seletivo. O Prof. Paulo destacou que estamos

em um momento de exceção devido ainda aos efeitos da COVID e o baixo número de discentes

do programa. O Prof. Fábio sugeriu que o aluno deveria ser estimulado a buscar orientação e

um projeto de dissertação. Depois da discussão, as seguintes decisões foram tomadas: i) será

removido dos próximos processos seletivos a definição prévia do orientador pelo candidato e

ii) o aluno deve definir apenas a linha de pesquisa. Nono assunto. Bolsas CAPES (PDPG e DS).

O Prof. Jeferson informou que tínhamos 2 bolsas PDPG e 3 bolsas DS a serem distribuídas. Ele

informou ainda que teríamos mais 3 bolsas aprovadas no edital PIBPG/CNPq e sugeriu a

realização de um processo seletivo extraordinário para a ocupação destas bolsas. O assunto foi

discutido e ficou acertado que: i) seria realizado um edital de seleção extraordinário, ii) o edital

ofereceria 7 vagas para qualquer tema e as 3 vagas, que seriam contempladas com bolsas, que

deveriam ter como tema Energia da Ondas, e iii) o edital ficará aberto de 19 a 26/abr/2023.

Décimo assunto. Situação do Prof. Pedro Guimarães. O Prof. Liércio informou que o Prof.

Pedro tinha passado para a condição de docente permanente do PPGEO, contudo, devido a sua

situação junto à universidade que trabalha atualmente (UFPRG), ele eventualmente pediria o

descredenciamento do programa. O Prof. Paulo sugeriu manter a condição atual do Prof. Pedro

no PPGEO até que exista uma definição da situação junto à UFPR. Décimo primeiro assunto.

Divulgação do PPGEO nas redes sociais. O Prof. Jeferson destacou a necessidade de melhorar a

divulgação do PPGEO. Ele também informou que a aluna Bianca, ingressa em 1/2023, se

prontificou a ajudar no processo de divulgação do programa. O Professor Mauro sugeriu a

criação de um apresentação “oficial” do programa que pudesse ser utilizada pelos docentes. O

Prof. Diego sugeriu melhorar a divulgação no Instagram. O Prof. Paulo sugeriu a criação de um

material de divulgação a ser distribuído por alunos e discentes quando da participação em

congressos. Assuntos gerais. Primeiro assunto geral. Edital INLATMOB+. O Prof. Jeferson

informou aos presentes que está em andamento um edital de intercâmbio no qual o PPGEO

poderia receber alunos estrangeiros. Ele ressaltou que seria necessário reservar uma bolsa

para cada aluno solicitado. Os Prof. Mauro e Diego sugeriram a participação no edital e, caso

necessário, a reserva de uma bolsa CAPES/DS. Segundo Assunto geral. PROAP 2023. O Prof.

Jeferson informou que já tínhamos uma previsão do PROAP 2023 e iria pedir que os docentes

informassem à coordenação os recursos necessários para 2023. Nada mais tendo a deliberar, O

Prof. Jeferson Souza encerrou a reunião às dezoito horas, da qual foi lavrada a presente ata,

que é assinada pelo Prof. Jeferson, que presidiu a reunião e também a secretariou.
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